

Delle Rose Anna Dupré, Dame Veuve Alexis Giard, M. Louis Dupuis, décédés à Contrecoeur. Ce dernier était âgé de 99 ans et 9 mois. Tous trois faisaient partie de l'Association du Chemin de croix perpétuel.

Dame Philème Caron, décédée à Vaudreuil en décembre 1897.

Tertiaires décédés en 1897 dans la paroisse de St-Boniface de Shawengan :

Joseph St-Onge, décédé le 24 mars 1897, âgé de 66 ans, muni des sacrements de l'Église. Homme pauvre, mais très vertueux.

Pélagie Lemay, épouse de Narcisse Lampron, décédée le trois mai 1897, âgée de 71 ans, ayant reçu tous les secours de la religion. Femme exemplaire sous tous les rapports.

Arthur Rousseau, décédé le 28 mai 1897, âgé de 65 ans et 10 mois, après avoir reçu les derniers sacrements dans les meilleures dispositions.

Toute sa vie, il a été un homme des plus religieux : foi vive, et très charitable envers les pauvres.

Albina Gerbeau, décédée dans une hémorragie sans avoir eu le temps de recourir au prêtre, le 9 novembre 1897, âgée de 25 ans.

Malade depuis 5 à 6 ans, elle a toujours enduré son mal avec patience et résignation.

Joséphine Lemay, veuve de Etienne Laverge, décédée dans le Seigneur, munie de tous les secours de l'Église, le 23 novembre 1897, âgée de 70 ans. Femme vertueuse et très charitable pour les pauvres.

R. I. P.

AVIS

PÈLERINAGES. — Le pèlerinage des Sœurs du Tiers-Ordre à la bonne Ste Anne, aura lieu cette année, dans la seconde moitié du mois de juin. — Le pèlerinage des Frères se fera en juillet.